
2 Pièces

58 m²

Réf. 4526-MTE.

235 000 €

Embrun
Appartement à vendre (05200)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec  la  référence  4479-MTE  (Lien  direct  sur  les  photos)L'Office

Immobilier d'Embrun vous présente à la vente, en exclusivité, un duplex

de Type 3 de 53m² possédant une vue imprenable sur la vallée et  les

montagnes  environnantes.Situation  et  contexte  :Idéalement  situé  au

bord  du  roc  d'Embrun,  ce  duplex  se  trouve  dans  un  secteur  prisé  à

proximité  immédiate  des  commerces  et  des  commodités  essentielles.

Accès facile au centre-ville à ...

The address of  the property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information

are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the  reference

4479-MTE (Direct  link  on  the  photos)The  Embrun  Real  Estate  Office  presents  for

sale,  exclusively,  a  Type  3  duplex  of  53m² with  a  breathtaking  view of  the  valley

and the surrounding mountains.Situation and context:Ideally located on the edge of

the  Embrun  rock,  this  duplex  is  in  a  popular  area  close  to  shops  and  essential

amenities.  Easy  access  to  the  city  center  on  foot.Interior  description:This  duplex,

located on the 2nd and last ...
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